



Liebe Kinder und Eltern der Grundschule Wesseln,

hoffentlich sind Sie alle gut in das neue Jahr hineingekommen. Mit Schnee und Eis konnten wir auch die Winterwelt schon genießen...oder mussten dadurch unsere Pläne ändern. So können die neuen Schulwochen nun beginnen.

Wir danken den Vertretungslehrkräften Herrn Bröcker, Frau Dethlefs und Frau Raschke für ihre spontane Bereitschaft, uns zu unterstützen. Leider werden Sie uns zum Halbjahr verlassen müssen. Wir wünschen ihnen alles Gute und Erfolg für den weiteren Ausbildungsweg.

Es ist für uns alle zurzeit eine ganz besondere Situation. Wir sind jedoch mit weiteren geeigneten Vertretungslehrkräften im Gespräch, so dass sich eine Lösung finden und es somit dann zum Halbjahr wieder einen neuen Stundenplan geben wird.

Außerdem gibt es eine gute Nachricht, denn Frau Wischmann kann ab sofort an unsere Schule zurückkehren und wir freuen uns besonders auf die erneute Zusammenarbeit mit ihr.

Am 30. Januar gibt es Zeugnisse für die Klassen 2-4 und für die Klasse 1 später verbindliche Elterngespräche. Am Zeugnistag endet der Unterricht um 12.05 Uhr für alle Kinder. Für die Klasse 3 und 4 gibt es ein Betreuungsangebot für die letzte Stunde. Der OGT arbeitet wie gewohnt.

Im neuen Halbjahr beginnt wieder der Schwimmunterricht für die dritte Klasse, die mit dem Bus in die Heider Wasserwelt fahren und dort ihre Ausdauer und Schwimmtechnik trainieren kann. Vielleicht ist es ja möglich, noch weitere Abzeichen zu erlangen.

Außerdem hat die Gemeinde für die Turnhalle eine neue Auslegeware angeschafft. Wir können die Turnhalle nun bei Bedarf mit Filzmatten auslegen, so dass alle bei Aufführungen dort ihre Schuhe anbeladen können.

Unsere Klasse 1 und 2 wurde vom Rotary Club Heide eingeladen, um bei dem Puppentheaterstück „Pfoten weg“ zuzuschauen. Sie werden am 10.2.2026 mit dem Bus morgens um 8:00 Uhr in der Schule abgeholt und nach Heide zum Theater gefahren und danach zurückgebracht. Das Stück dient der Prävention zum Erkennen von übergrifflichem Verhalten und Missbrauch. Weitere Informationen dazu finden Sie auch im Internet.

Ein herzliches Dankeschön noch an alle Eltern, die unseren Adventskalender mit einer Bücherspende unterstützt haben. Die Bücher stoßen auf viel Interesse und werden gern gelesen.

Wir freuen uns auf das zweite Halbjahr mit den Kindern an der Schule, auf Lernen, Lachen, Spielen und viele schöne kleine und große Erlebnisse.

Viele Grüße vom Team der Grundschule Wesseln      H.Zierholz-Rothe